

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Erinnerungen

Erinnerungen, die bleiben

Therese Kirchner, Samariterbund

Therese Kirchner schafft mit Ihrem Team unvergessliche Momente für schwer kranke Menschen und Angehörige. Wünsche sind so unterschiedlich wie wir Menschen es sind. Solange wir gesund und stark sind reichen unsere Wünsche oft bis ins Unermessliche: ein Haus am See, ein Urlaub am Meer, ein neues Auto. Die Wünsche der Fahrgäste der Samariter-Wunschfahrt sind hingegen ganz einfache, alltägliche. Sie möchten noch einmal ins Kino gehen, bei einem Eishockey-Match zusehen oder einfach den Geburtstag im Kreise der Familie feiern.

"Unser Team sorgt dafür, dass Betroffene und Angehörige einen gemeinsamen Tag ohne Angst und Druck erleben können. Das löst bei allen Emotionen aus, die den Tag unvergesslich machen. Das Feedback, welches wir erhalten, bestätigt uns das."

Unsere Fahrgäste stehen aufgrund ihrer schweren Erkrankung am Ende ihres Lebens und sind auf dauerhafte medizinische oder pflegerische Unterstützung angewiesen. Die Samariter-Wunschfahrt erfüllt seit zwei Jahren ihre Wünsche mithilfe von ehrenamtlichen MitarbeiterInnen. Diese wurden für diese speziellen Ausflüge eigens ausgebildet und verfügen zusätzlich über eine medizinische oder pflegerische Fachausbildung, sodass sie die Betreuung des Fahrgastes während des Tages übernehmen können. Zudem wurde ein Rettungswagen für das Projekt adaptiert, um unsere Fahrgäste bestmöglich an diesem besonderen Tag zu ihren Wunschorten zu begleiten.

Ermöglicht wird dieses für die Fahrgäste kostenlose Angebot durch die ehrenamtliche Mitarbeit sowie Spenden und Sponsoring.

Wir freuen uns über die Erfüllung weiterer Herzenswünsche!www.wunschfahrt.at

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)